
5 Pièces

86 m²

Réf. 346

645 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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L'agence  Nestenn  Cavalaire  est  heureuse  de  vous  présenter  cette

maison à l'état impeccable d'environ 86 m² sur 2 niveaux, au calme, à

15  mn  à  pied  du  centre  ville  et  des  plages.  Le  rez-de-chaussée  est

composé  d'un  séjour  et  cuisine  américaine  aménagée  et  équipée,

d'une  chambre  avec  placard  et  d'un  WC  indépendant  (avec  la

possibilité de créer une douche sur ce niveau). A l'étage, vous trouverez

2 chambres avec vue mer et rangements, une salle de bains et un WC

indépendant. Cette maison, intégralement climatisée, offre une terrasse

et un jardin à l'exposition sud ouest. Un garage d'environ 17 ...

The  Nestenn  Cavalaire  agency  is  pleased  to  present  this  mazet  in  impeccable

condition of approximately 87 sqm on 2 levels 15 minutes walk from the city center

and  the  beaches.  The  ground  floor  is  made  up  of  a  living  room  and  fitted  and

equipped  open-plan  kitchen,  a  bedroom  with  cupboard  and  a  separate  toilet.

Upstairs,  you  will  find  2  bedrooms with  sea  view and  storage  space,  a  bathroom

and a separate toilet. The mazet is fully air-conditioned and offers a terrace and a

garden with south-west exposure. A garage of approximately 21 sqm and a parking

space are also included in this offer. ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE 

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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